

## **Inditex abre la primera tienda Zara en Hong Kong**

*20 de mayo de 2004.* - Inditex abre mañana al público en Hong Kong su primer establecimiento en este país, una tienda de la cadena Zara localizada en el International Finance Centre, el centro de finanzas y ocio más importante de esta capital asiática. Con esta apertura el grupo alcanza la cifra de 2.000 tiendas de todas sus cadenas en un total de 50 países. La entrada en el mercado de Hong Kong se realiza a través de una sociedad filial propiedad 100% de Inditex. La apertura del establecimiento en Hong Kong refuerza la presencia del grupo Inditex en el área Asia-Pacífico, donde ya cuenta con otras 17 tiendas entre Japón, Malasia y Singapur.